El Universal Sección: Metropoli 2023-09-08 04:16:16

156 cm2

Página: 16 \$17,482.16

6 1/1

## Seis alcaldías, con atención prioritaria a mujeres

Concentran el mayor número de denuncias al 911 por violencia de género, según informe

## **VIOLENCIA CONTRA LA MUJER**

## KEVIN RUIZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

Seis alcaldías capitalinas están en la lista de atención prioritaria por casos de violencia contra las mujeres para la Unidad Especializada de Género (UEG), de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

De acuerdo con el Quinto Informe de Gobierno de la Ciudad de México, estas demarcaciones fueron catalogadas por mayor número de denuncias al 911.

Se trata de Gustavo A. Madero, Cuauhtémoc, Iztacalco, Iztapalapa, Tláhuac y Xochimilco, en donde se encuentran desplegados 162 uniformados especializados en la materia para atender denuncias, reportes e investigaciones.

Estas alcaldías fueron catalogadas como prioritarias desde julio de 2022 para la estrategia SOS Mujeres, según el documento, en donde se encuentran 15 sectores principales.

Los sectores Cuautepec y Pradera, en Gustavo A. Madero; Tlatelolco, Buenavista, Ángel-Zona Rosa, Roma, Asturias y Corredor-Centro, en Cuauhtémoc; Pantitlán y Tlacotal, en Iztacalco; Oasis, Santa Cruz y Teotongo, en Iztapalapa; Tepepan en Xochimilco, y Zapotitla, Tláhuac.

El informe precisa que si bien la Unidad Especializada de Género surgió para atender la violencia cometida por personal policial en contra de sus compañeras, también implementa un modelo de atención inicial, en donde realizan tamizajes de riesgo a las víctimas que solicitan la canalización a otras instancias, apoyo sicológico o jurídico.

La UEG ha realizado, desde su creación en 2019 hasta el 31 de julio de 2023, mil 493 traslados de mujeres víctimas, apoyo en 349 casos a la Fiscalía de Delitos Sexuales, otorgó 617 atenciones sicológicas de emergencia o de primeros auxilios a las víctimas que así lo requirieron o solicitaron. Se brindaron 69 medidas cautelares para prevenir que continuaran los actos de violencia.

En el último informe de seguridad, el gobierno central indicó que hay una reducción de la incidencia feminicida de 30%. Además, la Línea SOS Mujeres ha dado atención a 97 mil 293 llamadas. ●



La Unidad Especializada de Género ha realizado mil 493 traslados de mujeres víctimas de violencia.

